



Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 12. Dezember 2018

Rückbau der Verkehrsinsel vor der Krautgartenschule

Beschluss Nr. 0121

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim folgt dem Wunsch der Krautgartenschule und lehnt eine Entfernung der Verkehrsinsel in der Steinern Straße wie im Artikel der Allgemeinen Zeitung vom 26.11.2018 ab und begrüßt das Ansinnen der Schule weitere Maßnahmen zur Erhöhung der Schulweg-Sicherheit mit dem Fachamt zu erörtern.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher